

Le gouvernement fédéral a dépensé 31 millions au titre du Service de santé des Indiens et du Nord et 47 millions pour les services d'hospitalisation et de traitement des anciens combattants. Les dépenses provinciales en soins hospitaliers se sont établies à 740 millions et à 100 millions en autres soins de santé. Les Commissions des accidents du travail ont versé 54 millions en soins médicaux et hospitaliers, et les dépenses municipales au titre de la santé se sont chiffrées par 81 millions de dollars.

**1.—Dépenses au titre de la santé publique et du bien-être social (total, par habitant et répartition procentuelle) des trois pouvoirs publics—années terminées le 31 mars 1959-1965.**

Année terminée le 31 mars	Fédérales	Provinciales	Municipales	Total
	<b>DÉPENSES TOTALES</b>			
(millions de dollars)				
1959.....	2,084.7	627.4	109.3	2,821.3
1960.....	2,162.2	754.7	106.4	3,023.3
1961.....	2,359.9	885.7	109.0	3,354.6
1962.....	2,575.8	998.1	107.8	3,681.8
1963.....	2,682.3	1,082.7	117.3	3,882.2
1964.....	2,799.7	1,164.4	123.0	4,087.1
1965 <sup>1</sup> .....	2,967.7	1,369.8	129.0	4,466.5
<b>DÉPENSES PAR HABITANT</b>				
	\$	\$	\$	\$
1959.....	121.53	36.57	6.37	164.47
1960.....	123.20	43.00	6.06	172.27
1961.....	131.28	49.27	6.06	186.62
1962.....	140.32	54.37	5.87	200.57
1963.....	143.57	57.95	6.28	207.79
1964.....	147.26	61.25	6.47	214.98
1965 <sup>1</sup> .....	153.28	70.75	6.66	230.69
<b>RÉPARTITION PROCENTUELLE</b>				
1959.....	73.9	22.2	3.9	100.0
1960.....	71.5	25.0	3.5	100.0
1961.....	70.4	26.4	3.2	100.0
1962.....	70.0	27.1	2.9	100.0
1963.....	69.1	27.9	3.0	100.0
1964.....	68.5	28.5	3.0	100.0
1965 <sup>1</sup> .....	66.4	30.7	2.9	100.0

<sup>1</sup> Chiffre estimatif.